

## SAFE-STAT® Lagersichtkästen / SAFE-STAT® stackable plastic bins

Nahezu jedes Aufbewahrungs- und Ordnungsproblem lässt sich mit den ESD SAFE-STAT® Lagersichtkästen lösen. Bauteile, Schrauben, Nägel, Schüttgut, Kleinteile usw., können in den Lagersichtkästen übersichtlich und griffbereit gelagert und transportiert werden. Die Lagersichtkästen werden aus schlag- und stoßfestem Polyethylen hergestellt.

*Nearly every storage and organisations problem can be solved with the ESD SAFE-STAT® stackable plastic bins. Components, screws, nails, loose bulk material, small parts, etc. can be stored and transported in the stackable plastic bins clearly within reach. The storage bins are made of shock and impact resistant polyethylene.*



- 3 verschiedene Kastengrößen in 2 Farben
  - Von Material und Konstruktion her bruchstabil, formstabil und stark beanspruchbar
  - Speziell geformte rückseitige Aufhängeleiste, die auch in befülltem Zustand ein absolut waagerechtes An- und Abhängen an die Schlitzplatten ermöglichen (Größe 5 bis 8), dadurch kein Verschütten des Füllgutes
  - Umlaufender Stapelrand
  - Temperaturbeständig von -40° bis +80 ° C, daher auch unter extremen Klimabedingungen einzusetzen
  - Beständig gegen Säuren, Öle und Laugen
  - Leichte problemlose Reinigung dank glatter Innenwände
  - Rippenverstärkung an den Bodenrändern
  - Für den Einsatz auf Förder- und Röllchenbahnen konzipiert
  - Etikettenhalterung mit speziellen Klemmnasen, die ein Herausrutschen der Etiketten verhindert
  - Umweltfreundlich, voll recyclebar
- 3 different sizes in 2 colors
  - shatter-proof material and construction, dimensionally stable and durable
  - Special shaped rear mounting bracket that allows spillage free coupling and uncoupling off the slot plates (size 5 to 8)
  - Circumferential stacking edge
  - Temperature resistant from -40 ° to + 80 ° C, therefore useable even under extreme climatic conditions
  - Resistant to acids, oils and alkalis
  - Lightweight easy to clean due to smooth inside walls
  - Rib reinforcement on the bottom edges
  - Designed for use on conveying and roller tracks
  - Label holder with special clamping lugs that prevents slipping of the labels
  - Environmentally friendly, fully recyclable

## **Gelbe Lagersichtkästen / yellow stackable plastic bins**

mit Aufhängeleiste für Schlitzplatten / *with mounting rail for slotted panels*

Abmessungen /  
*dimensions (mm):*    290 x 140 x 130    230 x 140 x 130    85 x 105 x 45

**Bestellnr. /**  
**order-no.:**            **H-216-32330-5G**    **H-216-32330-6G**    **H-216-32330-8G**

## **Rote Lagersichtkästen / red stackable plastic bins**

mit Aufhängeleiste für Schlitzplatten / *with mounting rail for slotted panels*

Abmessungen /  
*dimensions (mm):*    290 x 140 x 130    230 x 140 x 130    85 x 105 x 45

**Bestellnr. /**  
**order-no.:**            **H-216-32330-5R**    **H-216-32330-6R**    **H-216-32330-8R**